
 
Protokoll:  
 
Die Vorsitzende ergänzte, dass auf Drängen der Jugendämter die in 2016 nicht verausgabten 
Mittel in das neue Jahr übertragen werden können. Damit ist sichergestellt, dass keine Mittel 
zurückgezahlt werden müssen. 
 
Auf Nachfrage erläuterte Frau Unkelbach, dass die Einzelmaßnahmen und neuen Verwendungen 
2017 in der Arbeitsgemeinschaft Kindertagesbetreuung (AG TAB)  abgestimmt werden. 
 


